

Kecamatan Kapetakan Gelar Acara Perpisahan Sekmat dan Sambut Danramil 0620 - 21/Suranenggala yang Baru

Agus Subekti - CIREBON.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jun 7, 2023 - 18:49



CIREBON - Untuk mewujudkan hubungan yang harmonis dan terjalin kerjasama yang baik antara unsur pemerintahan dan TNI/Polri.

Pemerintah Kecamatan Kapetakan Kabupaten Cirebon menggelar acara perpisahan Sekretaris Kecamatan (Sekmat) Kapetakan H. Wudi, SKM, MM, yang telah memasuki masa pensiun sekaligus memperkenalkan Danramil 0620 -

21/Suranenggala yang baru.

Danramil 0620 - 21/Kapetakan yang baru Kapt Chb Salpiannoor didampingi Camat Kapetakan Drs. R. Udin Kaenudin, M.Si diperkenalkan kepada kuwu se kecamatan Kapetakan, kepala puskesmas Kedaton perwakilan UPT. UP5W, Pegawai lingkup kecamatan Kapetakan serta tamu undangan lainnya, diaula Kantor Kecamatan Kapetakan, Rabu (7/6/2203).

Camat Kapetakan R. Udin Kaenudin menyampaikan ungkapan rasa syukur kepada Allah SWT, Alhamdulillah pihak kecamatan Kapetakan pada hari ini dapat menyelenggarakan acara perpisahan Sekmat Kapetakan H. Wudi sekaligus memperkenalkan Danramil 0620 - 21/Kapetakan yang baru Kapt Chb Salpiannoor, acara semua berjalan dengan lancar penuh kekompakkan dan kebersamaan.

"Kepada Sekmat H. Wudi, saya sebagai Camat Kapetakan mengucapkan terima kasih atas pengabdianya selama ini di kecamatan Kapetakan dan kepada Danramil 0620 - 21/Suranenggala Kapt Chb Salpiannoor saya ucapkan selamat datang dan selamat bertugas di wilayah Kapetakan serta Suranenggala," tegasnya.

Menurut Camat R. Udin Kaenudin, acara ini bertujuan untuk meningkatkan hubungan yang harmonis, persaudaraan dan tali silaturahmi yang erat antara sesama pegawai kecamatan Kapetakan meskipun yang bersangkutan telah pensiun, termasuk menjalin hubungan yang maksimal antar TNI - Polri dan instansi pemerintahan baik itu Pemdes, Puskesmas maupun Pendidikan serta yang lainnya sehingga dapat mewujudkan pelayanan kepada masyarakat dan pembangunan yang maksimal.

"Mari kita bersama sama menguatkan tekad dan melangkah seirama demi mewujudkan lingkungan kecamatan Kapetakan yang lebih baik dan lebih maju lagi, kebersamaan dan kekompakkan adalah kunci utama dalam menjalankan roda pemerintahan," katanya.

"Kami pihak kecamatan Kapetakan menyambut baik dengan kehadiran Danramil 0620-21/Suranenggala yang baru, mudah mudahan lebih maksimal dalam menjalankan peran dan fungsi serta tugasnya menyelenggarakan bimbingan teritorial agar aman, nyaman dan kondusif termasuk mendukung serta berpartisipasi aktif dalam pembangunan diwilayah kecamatan Kapetakan," tutup Camat Kapetakan R. Udin Kaenudin.

Sementara itu, Danramil 0620 - 21/Suranenggala yang baru Kapt Chb Salpiannoor merasa bersyukur dan bahagia karena dirinya telah diterima dengan baik untuk bertugas di Koramil 0620 - 21/Suranenggala baik oleh pihak kecamatan, pemdes, puskesmas, pendidikan maupun yang lainnya, mudah mudahan kedepan lingkungan wilayah kecamatan Kapetakan-Suranenggala akan lebih baik lagi," tandasnya.

"Saya berharap akan terjalin komunikasi dan koordinasi yang baik dan bersinergi, Insya Allah jalinan keharmonisan dan kesinergisan akan tetap kami jaga, menyatu dengan masyarakat dan akan selalu ada serta hadir ditengah tengah masyarakat," pungkasnya.